

Rotary



Yachiyo



今回例会行事

担当：職業奉仕委員会

テーマ：自動車整備業になったのは？

卓話者：中島 仁会員

次回例会

担当：公共イメージ委員会

テーマ：ロータリーの広報について

卓話者：杉山智基会員

◆◆◆◆第2756例会◆◆◆◆

司会 佐野忠信

「それでこそロータリー」「うみ」 齊唱

会長挨拶

会長 安宅照男



8月9日八千代市民会館にて2024パリオリンピック・パブリックビューイングが開催され、スポーツクライミング男子ボルダー＆リード決勝に安楽宙斗選手が出場しました。小ホール、第3会議室とも満席で、会場に入れない程大勢の方が集まり安楽選手の競技を観戦しました。安楽選手が銀メダルを獲得した瞬間、会場は大きな歓声に包まれ、感動的なシーンが繰り広げられました。地元の皆さんがあの偉業を祝福しました。

2024年のパリオリンピックも閉幕し多くの人々にとって、感動的な瞬間が多くあったと思います。新しい競技が追加され、若いアスリートたちが活躍、自身の限界

2024-25年度国際ロータリーテーマ

「ロータリーのマジック」

2024-25年度クラブテーマ

「互いに親しみ・広げよう交流と親睦」

週報 第2757回

2024年8月30日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

に挑戦し、困難を乗り越え新たな目標を達成する姿が、多くの人々にインスピレーションを与えてくれました。世界中から集まる最高のアスリートたちが繰り広げる競技だけではなく、その背後にあるストーリーや感動的な瞬間により、まさに今年度の RI テーマ「ロータリーの【マジック】」「魔法」です。独特の魔法を生み出し、競技だけではなく、人々の心に残り未来への希望を与える力を持ち、スポーツの素晴らしさを再確認させ、社会的な問題に対する意識を高める大会となりました。世界中の人々に希望と感動を与え、感動的な瞬間は、未来のオリンピックへと続く新たな物語の始まりで、さらに改善すべき点と学びが得られた大会だと思いました。

16日はお盆休みで例会は休会でしたので、少しお盆に触れてみたいと思います。

お盆は、日本の伝統的な仏教行事であり、亡くなられた先祖の靈を迎え入れ、供養する期間です。お盆の起源は、インドの仏教に由来し、「盂蘭盆会（うらぼんえ）」という行事がもとで、サンスクリット語の「ウランバナ」に由来し、「逆さ吊り」のような苦しみを意味します。仏教の教えによると、釈迦の弟子である目連尊者が、自分の母親が餓鬼道に墮ちて苦しんでいることを知り、母を救うために供養を行ったところ、母親が救われたという話があります。この出来事が元となり、供養の行事が行われるようになったそうです。

仏教の影響を受けながらも、古来の祖

靈信仰とむすびについて、現在の「お盆」が形成されました。一般的に7月又は8月の13日から16日にかけて行われます。13日に、先祖の靈を迎えるために迎え火をし、16日に、先祖の靈を再びあの世に送り出すための送り火、精靈流しなど様々な風習、行事が行われます。

祖先の靈が早く帰ってこられるように、キュウリで作られた馬、祖先の靈がゆっくりと帰れるように、また多くの供物を持って帰れるようにとナスで作られた牛で靈を送り出したりするための乗り物としてお供えします。

この期間中には、家族や親戚が集まり、供養やお墓参りを行う重要な行事となり、地域ごとに異なる伝統、習慣が発展しました。お盆は日本の文化に深く根付いており、古くから大切な行事とされています。現在は、ライフスタイルの変化や様々な事情により新盆を簡素化する考え方も増えています。個々の家の考え方、状況にあった形で、故人を供養する気持ちの心さえあれば、形にこだわらなくても良いのではないかと思います。

幹事報告

幹事 寺沢一三



- ・世界ポリオデー地区啓発イベント開催
成田弦まつり
日程：10/20(日)
- ・奉仕プロジェクトセミナー参加者の皆さま、よろしくお願い致します。

委員会報告

親睦活動委員会 委員長 飯田明彦

元会員の飯田さんが、フジテレビで14時から放送されている「ザノンフィクション」という番組に8/18、出演されました。後編は25日の放送となりますので、是非ご覧下さい。

お祝い

本人誕生日：浅野正敏会員



結婚記念日：花島会員

夫人誕生日：花島幸子様



例会行事

クラブ協議会

会長 安宅照男

前年度、鵜澤ガバナーより「クラブの戦略計画の作成、見直しについての指摘がありました。

1. 戦略計画は実現可能で持続可能なものとする。
2. 3～5年のスパンにて計画を立てる。
3. 戦略計画を実行中は見直しの必要があるか判断する
4. ①60周年事業と
②会員数65名について

【ジョンレノン】の言葉『一人で見る夢はただの夢、皆で見る夢は現実だ』と言いました。当クラブの夢をひとつにして頂き、同じ方向を向いて活動してください。と鵜澤ガバナーより伝えて頂きました。ロータリークラブは、世界中で地域社会の改善や人道的支援を行う国際的な奉仕

団体です。その使命を達成するために、共通の目標やビジョンを明確にし、同じ方向に向かって一貫した努力を行うことを行い、メンバー間の連携が強化され、クラブ内全体の一体感がまし、活動がさらに効果的に進んでいくのではないかと思います。

以上3つの議題を、各テーブルにて分かれて協議して頂きたいと思います。協議進行役は、リーダーとして、各統括委員長の宮田会員、杉山会員、風間会員、と君塚直前会長にお願いします。最後に各テーブルにて発表をお願いいたします。協議された内容を記載し寺沢幹事まで提出してください。

議題

1) 戦略計画を実現可能で持続可能なものとするには

例) 次世代に繋がる人材育成「教育と研修」

2) 3~5年のスパンについて計画を立てるには

例) 具体的な目標設定

3) 戦略計画を実行中は見直す必要があるかの判断

例) 目標達成状況の評価

4) 時間があれば検討お願いします。

【ビジョン2030】について検討

① 2026~27年度60周年事業について小規模で行うか?

② 2030年までに65名の会員の検討について人数が妥当か?

杉山智基会員

・中期目標の中に、「クラブで研修プログラムを作成・実践し、また炉辺会談を定期的に開催しよう」という目標がありましたが、独自にプログラムを作らなくても地区に研修プログラムがあるので、地区的プログラムを引用してもよいのではないか。八千代ロータリークラブには研修委員会がないので、次年度以降は研修委員会の設置についても検討してはどうか。

・戦略計画の実行中には見直しの必要があるかどうか判断する。という事で、中長

期目標の1番にある、「2030年までに会員数65名を目指そう」については、ビジョンが出来てから既に5年が経過していますが、2019年の時点で51名から現在の54名と、実質3名の増強であり、残り5年の中であと11名の増強は現実的には難しいのではないか。目標を60名に減員してはどうか。

・2026~27年度の60周年事業については、ロータリークラブの場合、25年周期に事業を行っていますので、75周年に向けて準備をするのが良いのではないか。但し、60周年の年度の会長が記念事業を開催したいという希望があれば、これに限らないという事です。

池田 建会員

・ビジョン2030という存在自体をよく知らない会員もいるので、その点も含めて最低でも年に1回位は、これに対する検証を行う必要があるのではないか。その上で、計画の見直しについても話し合ってはどうか。

・60周年事業については、50周年記念事業を経験した事がない会員がわたしも含めて、現時点の会員のうち、十数名はおり、どのような事をやったのかもわかりません。そのため、八千代ロータリークラブの会員のみで小規模に記念事業を行うのが良いのではないか。

杉 城会員

・ビジョン2030については、特に異論がない事は、皆さんと同じです。中長期目標の検討については、まず実行しているかどうか、あるいは実行できるのかを検討する。2030年までに65名に会員数を増やそうとしておりますが、人数が多ければいいという事ではないですし、コミュニケーションのとれる人数がいかばかりであるかという意見がありました。世代交代も含めて65名は良い人数なのではないか。

・60周年事業については、実施する方向でよいのではないか。

・地区で活躍できる人材を計画的に育成しようという事については、会員に地区での研修へ参加する事を勧め、RLIの研修がとても良いプログラムなので、こちらに

参加頂き、その人が地区で活躍できる人材に育っていく事がよいのではないか。
・「クラブで研修プログラムを作成・実践し、また炉辺会談を定期的に開催しよう」とあります
が、なかなか難しい事であります。従って、研修委員会を作つておくほうがよいのではな
いでしょうか。直前会長が委員長になり、ロータリーへ入会した時に配布する本を教材に、年間に何回か研修を行うのがよいのではないか。

橋本 幹雄会員

・ビジョン2030はあくまでも総論であるので、ここで云々という事は難しいのではないか。対して中長期目標について検討をおこなつてはどうかとなりました。

・「2030年までに会員数65名を目指す」とありますが、この65名はあくまでも目標ですので、目標を簡単に上下させるのではなく、このままの数字でよいのではないか。

・60周年記念事業については、我がクラブでは周年事業についての規約がありません。最終的には我がクラブでやるかやらなかを決めればよいと思うが、まず60周年については、我がクラブの還暦でするので、開催してよいのではないか。ただし、身内を中心として、クラブ会員、ご家族でコンパクトに開催し、他クラブについては会長幹事、ガバナーを招待するとしてはどうか。

・地区で活躍できる人材を計画的に育成しようという事については、地区に出る人材をどんどん輩出する事が大事ではないか。

・「クラブで研修プログラムを作成・実践し、また炉辺会談を定期的に開催しよう」については、君塚直前会長が炉辺会談を開催し、我々の意見を聴取しましたが、全体では行いませんでしたので、我々の

近隣クラブ例会日	例会場
火曜日 四街道R.C	四街道ゴルフ俱楽部
火曜日 八千代中央R.C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日 習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日 佐倉中央R.C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ 最終フレーバート夜間
木曜日 佐倉R.C	佐倉商工会議所
木曜日 習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

- クラブ広報委員会 委員長：菊川秀明 副委員長：佐久間勇治
- 出席委員長 納富 修※欠席の際は必ず月曜日迄に出席委員長に連絡して下さい
- 例会日：金曜日 12:30～13:30
- 例会場：ハッソ・ノウイータ（〒276-0049 八千代市緑が丘1-1-1 公園都市プラザ 1F:FAX047-450-0050）

親睦だけではない、本当の話ができる様な会をもっと開催してはどうか。

会長 安宅照男

皆さま、貴重なご意見を頂き、ありがとうございました。クラブの戦略委員会を開催し、みなさまからのご意見を協議したいと思います。

～ニコニコ BOX～

¥43,000-

☆なんとなく歳ばかり取つていて

参っています。 浅野正敏

☆結婚10年目になりました。 花島

☆お盆のお花ありがとうございます。 永田・遠藤

☆クラブ協議会よろしくお願ひ致します

朝戸・池田・日下部・宮野・江頭・遠藤

伊藤・中島貞好・山浦・安宅・三井・中村

☆夏バテ！ 葉山

☆毎日暑いですね。 風間

☆あまりの暑さで太陽光発電効率は

悪いです。 君塚

☆ユメセンの補助金が申請金額より

プラスの通知がありました。 杉

☆英國へ遊びに行きました。旅行は楽しかったのですが、最後にコロナをお土産に持ち帰つてしまい災難でした。 菊川

☆明日はふるさと祭りです。雨が降らない様に祈っています。 杉山・上代

☆四国八十八箇所靈場巡り

してきました。 寺沢

～友愛 BOX～

¥3,000-

☆妻の実家に7年振りに孫を連れて墓参りました。石川県かほく市宇野気です。

哲学者西田幾多郎と同郷です。 佐野

☆暑い日が続きます。 納富

☆今日も暑いです。 渡邊

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
8 / 23	5 4	4 9	4 4	89.80

8月のロータリーレート 1ドル ¥ 1 5 4 -